

青葉台中学校だより 第10号

令和4年2月

令和3年度「学校評価アンケート」集計結果について

校長 岩永 徹

昨年末には、「学校評価アンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。その集計結果をご報告いたします。

アンケート回答で「評価できる」「まあ評価できる」を肯定的な回答（左の2列）、「あまり評価できない」「評価できない」を課題として受け止められている回答（右の2列）として捉え、集計した結果が次の通りです。合計が100%にならないのは、「わからない」という回答があった関係です。お子様の活動をご覧いただく機会が非常に少なかったことが影響していると思われまます。

設問に対する選択回答の集計結果

	項 目	評価できる		評価できない	
1	45分授業・7時間目の設定により、年度末までに履修内容を終える見通しとなったこと。	57%	33%	3%	1%
2	休み時間5分短縮による3密回避、放課後の活動時間の創出。状況が落ち着いた段階で休み時間を10分へ。	59%	33%	4%	1%
3	諸行事中止の中で、体育祭競技のルール見直し等による新たな形式での実施と、合唱コンクールに代わる活動発表の実現。	38%	42%	12%	3%
4	各部活動の実情に応じた練習の実施。	49%	35%	3%	2%
5	学校だより、学年・学級通信、保健だより、学校ホームページ、メール配信などの情報提供と地域・保護者との連携。	60%	36%	1%	0%

合唱コンクールが実施されなくて残念、というご意見を多数いただきました。

合唱コンクール実施の可否については、9月に分散登校が始まってから、担当職員と参加可能な3年生の実行委員との間で複数回、オンラインで意見交換をしました。何とか実施したい、分散登校の中、みんなで練習するのは無理ではあるが、一人一人練習をして、それを録音して編集して合唱とするのはどうか、といった意見も出ました。しかし、合唱という形を作ることより、みんなで協力して話し合いながら練習するのが合唱の意義なのではないか、といった意見も出て、みんなで十分な練習ができない状況なので難しい、という方向に流れていきました。ちなみにその後、3年生では学年評議員も交えて意見交換を行い、最終的には「動画作成」ということに落ち着きました。

分散登校期間中ということで、全体で集まることができない中での活動でした。そのため、

3年生のごく一部の生徒とのやり取りに留まり、ほとんどの皆さんは10月になってから唐突に「合唱コンクールの中止」を聞くことになってしまい、申し訳なく思っています。水面下ではこんな活動をしていたのだ、ということをご承知いただければ幸いです。

今後ともよろしく願いいたします。

○今後の主な予定（2月1日～3月4日）

新型コロナウイルスの感染状況によっては、予定の大幅な変更の可能性もあることをお含みおきください。

- 2月 3日（木）生徒朝会
- 4日（金）3年学年末テスト
- 8日（火）3年学年朝会
- 9日（水）2年学年朝会
- 10日（木）1年学年朝会 3年昼食なし
- 15日（火）神奈川県公立高等学校共通選抜 学力検査等
以降、3年生は特別時間割となります。詳細は別途お知らせします。
- 16日（水）1・2年学年末テスト（～18日）
- 22日（火）学校朝会 専門委員会
- 28日（月）中央評議会

- 3月 1日（火）神奈川県公立高等学校共通選抜 合格発表
- 2日（水）1年福祉体験
- 4日（金）3年生を送る会

☆スクールカウンセラーは、2月4日（金）、25日（金）、3月4日（金）に来校予定です。

☆1・2年生は学年末テストの2月16日、17日の「中学校給食」「ひより弁当」の販売はありません。18日は「中学校給食」はお休みで「ひより弁当」だけ販売します。
3年生は、学年全体で昼食なしの予定の日には「中学校給食」の販売はありません。
3月の予定については、後日連絡します。

☆2月は、最終下校時刻は17：30、応答メッセージ設定時刻は18：00です。

☆工事の進み具合が順調なら、2月21日（月）頃から体育館の使用が可能になる予定です。